

MARIO PEDROSA TERCERO EN EL PORTUGUESE JUNIOR OPEN



El joven jugador de Squash Palencia está teniendo un año increíble, después de su magnífica actuación en Eindhoven (Países Bajos) en abril con la selección española sub-19, Mario está lleno de confianza y jugando a un nivel altísimo. El fin de semana pasada participó en el Portuguese Junior Open y consiguió un fantástico resultado subiendo al podio como tercer clasificado.

En su primer partido, el viernes a mediodía, Mario tuvo que enfrentarse al cuarto cabeza de serie Michael Windels de Bélgica y el joven palentino impresionó a todos los presentes ganando por un claro 3-0. Ya por la tarde Mario logró otra victoria por 3-0, esta vez ante el escocés Adam Hunter.

El sábado por la mañana todo seguía igual ya que nuevamente el jugador de Squash Palencia ganó por 3-0 ante el portugués Tomás Freitas. La única derrota que sufrió Mario en todo el fin de semana corrió el sábado por la tarde, cuando cayó derrotado por 3-1 en un durísimo encuentro ante el segundo cabeza de serie y a la postre subcampeón del torneo, Kristian Seiner de Austria.

Finalmente, el domingo Mario jugó para la tercera plaza ante el belga Bjarne Schaille y otra vez el palentino demostró su buen momento de forma venciendo por 3-0 para asegurarse su puesto en el podio.

Mario no va a tener tiempo para disfrutar de sus logros ya que le toca competir de nuevo los próximos días 1 a 4 de julio en el German Junior Open, que se celebrará en la ciudad alemana de Hamburgo.